



**AVIS DE PROMULGATION ET ENTRÉE EN
VIGUEUR – RÈGLEMENT N° 910-02**

AVIS PUBLIC est, par les présentes, donné aux contribuables de la Ville de Pincourt que le conseil municipal de la Ville de Pincourt, lors d'une séance ordinaire tenue le 8 avril 2025, a adopté le règlement suivant :

Règlement n° 910-02 modifiant le Règlement n° 910 relatif au déneigement des allées et des aires de stationnement privées par des entrepreneurs, de façon à retirer les termes « sur une autre propriété privée ».

Ce règlement entre en vigueur conformément à la Loi.

Toute personne peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville au www.villepincourt.qc.ca ou en obtenir copie au bureau du Greffe situé au 919, chemin Duhamel à Pincourt, durant les heures d'affaires.

DONNÉ à Pincourt, ce 10^e jour d'avril 2025.

**NOTICE OF PROMULGATION AND ENTRY
INTO FORCE - BY-LAW NO 910-02**

PUBLIC NOTICE is hereby given to the taxpayers of the Town of Pincourt that the municipal council of the Town of Pincourt, at a meeting held on April 8, 2025, has adopted the following By-Law:

By-law no 910-02 amending By-law no 910 relating to snow removal from driveways and private parking areas by contractors, so as to remove the words "on other private property".

This By-law comes into force in accordance with the Act.

Anyone may consult this By-law on the Town's website www.villepincourt.qc.ca or obtain a copy at the office of the Town Clerk located at 919 chemin Duhamel in Pincourt, during business hours.

GIVEN in Pincourt, this 10th day of April 2025.

M^e Charlotte Gagné, DGA
Greffière / Town Clerk